

GINEBRA – La Relatora Especial de la ONU sobre la independencia de los magistrados y abogados, señora Gabriela Carina Knaul de Albuquerque e Silva, llevará a cabo una visita a Colombia del 7 al 16 de diciembre de 2009.

La experta de Naciones Unidas, que visitará Colombia por invitación del gobierno, examinará la independencia de los magistrados, fiscales y abogados, así como el nivel de acceso de la población al sistema de justicia. De igual forma, la Relatora Especial examinará el respeto a las garantías del debido proceso en el país.

Basada en su análisis, la señora Albuquerque hará recomendaciones para apoyar al país en la búsqueda de vías para fortalecer la independencia y efectividad del sistema judicial del país.

Durante su misión, la Relatora Especial visitará Bogotá, Bucaramanga, Cali y Medellín para reunirse con funcionarios gubernamentales de alto rango, magistrados de tribunales de diversas instancias, representantes de la Fiscalía General de la Nación, la Procuraduría General de la Nación, la Defensoría del Pueblo, asociaciones de magistrados y abogados, académicos y organizaciones internacionales y no gubernamentales.

La señora Albuquerque presentará observaciones y recomendaciones en su próximo informe al Consejo de Derechos Humanos en 2010.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2009/12/cp0930.pdf>

[Descargar documento](#)